

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

4月に受講しに依頼、オーラルフィジシャンとなるためには? スタッフと、
どうやら、取り組んでいくかも、常に考えるようにお願いされた。
患者さんの気持ち、スタッフの気持ち、診療所としての気持ち。
改善するため、考える事が大事、改善が必要な点、自分の診療所の
良い点などを認識し、~~その中で~~取り組むべき点。
セミナーに参加できたスタッフとの温度差について、川俣先生、福田
先生から、御助言を頂いたが、やはり、熊谷先生に直接、話を聞くことは、
全然、パワーアップと思えました。
以下、今回、印象に残った言葉。
・媒体は、便利は物があるが、まずは、どんな媒体を使い、伝えることは、
患者さんと思う気持ちを伝える。
・飛ぶ込んでみれば、案外、浅いぞ!
・診療のみを見ていると判りにくいが、年間まとめをみると、継続して見ると、
自分たちがやっていることが「間違い」なことがわかる。また、その資料を見て、何と
改善すべきか、わかる。
・スタッフには、個々の役割があり、色々はスタッフを尊重しながら、またお互いに
感謝をし、チームとして、働いていくことが大切。
・自分たちの仕事の価値。患者さんが喜ぶことの価値。
・700万という数字とは、
何ぞ、Health Business. or Disease Business?

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・ 諸事情により、1回目を出席できずに、2回目だけ出席だったのが残念です。
- ・ 1回目のハンドアウトや、推薦図書を読んで参加することで、自分の知識を確認できて良かった。
- ・ 真剣に取り組む先生や衛生士さんを実際に感じられて、明日からのモチベーションになった。
- ・ アメリカ 補綴専門医の話は不要に感じられた。
内容が ~~連携~~ ~~について~~ではなく、経験話だったので。
(^{由美}シアトルに短期留学したので)
(NYU ^と 表層的な内容 ^は 知っている。 ^は 1か月。)

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

進むべき道、その道へ進むために必要なステップもかいは、きりしました。優先順位、期限を決め、これからもハースを早めて進んでいきたいと思います。

OP医院が出来るか出来ないかは結局院長次第の部分が多いと思います。衛生士のスキル、設備も大切ですが、それで出来ないというのは言い訳です。結局自分との戦い。

本当に実りの多いセミナーでした。ありがとうございます。これからもお世話になると思っていますので、よろしくお願ひ致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

ありがとうございました。
貴重な時間をいただき感謝いたします。
この4月からの半年間の事は、歯科に人生の中で
大きなターニングポイントとなり、
与えられた多くの事に感謝し、大いに、この
先をこの道を育てていきたいと思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMを通じて、自分の仕事観や、歯科医療の意味を考える機会になりました。

治療型の歯科にドップリつからせてしまっていた中で、衝撃的なセミナーでした。

自分がやるか Or やらないのか の決断と覚悟が問われている 2 回目のセミナーでした。
(2日目)

たった 1 度の人生だから後悔したくない生き方をしたいなと思いました。

人生は決断の連続という言葉、仕事は結局「生き方」を問われること、熊谷先生のたくさんの言葉の中で印象に残りました。

また OB の先生方の言葉は厳しさの中に愛情をたくさん感じ、本気で人生かけたこの歯科医療に取り組んでいるからその貴重なお話しをたくさん頂き、ありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回のセミナー受講時に感じた感動と喜びを日々の診療に十分に生かす事なく、この日をおかした自分に気づいて大至下懐りを感している。この5ヵ月をもう少し踏み出しておかえていたならば、今より反復よりも更なる充実を感していたであろう。

ただ、昨日今日と他院の発表も聞かせていただき、またそれぞれの医院はそれぞれの院長の熱意と方向性の明確さにより大きく差別化されているのを感じた。専門医の直木先生にも出会う事ができ今後続けいく歯科医療に大きな情熱をもって取り組んでいくための礎を再確認する事ができた。患者の健康を守り、世界基準の医療を患者に提供できる医院を目指し、規模は小さいながらも自分の働く範囲を広げ全力で取り組んでいこうと思っております。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

一番感いたことは、どんなやり方にもせよ、院長の方向性がブレてないことが大切だ"と
思いました。正直、当院では TTP だけ TTY でもなく、中途半端になってしまっているなと
思います。院長は自分なりの予防システム (MTM を基にした) を作ろうとしているので、
それが、僕たちスタッフに伝わりきってないのが、迷走しています。

ただ、やりたけれど、実際には真面目な壁にぶつかったというお話を聞くのと
容易に想像がつかしました。その状態でとりまえず現状を維持させた医歴よりは
大きく変革させようとして決断された病院の方が、自信に満ちあふれたように
見えました。大きな借金をするともあるのが、苦勞する面ももちろんあるでしょうが、
それを超えるだけの「パワー(熱意)」があるように思いました。

印象深かったのは、「MTM はいいものだ」という自信が来るから何の迷いもなく
PT に MTM を実践でき、PT も納得し、満足が得られるということこそ、
私が将来南業するときには、自分の方向性をブレずに持ち、スタッフ、PT にも
自信を持って良い治療だと言え、診療スタイルを築いておくことが重要だと
感じました。そのためにまずは勤務医として、一般診療のレアルを FBML
基にした正しい治療を身に付けていこうと思ってきました。そして将来の目標を
漠然としたものではなく、具体的なものとして定めていきたいと思いき、
大変勉強になりました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、様々な医院の発表を聞いて感じたのは、院長の方針、やまがやらないかた、MTMが導入できているかどうかが、(は、きりするということであり中途半破な導入であり必ずどこかほころびがでてしまう。院長ならずともスタッフ自身がそれに疑問を少しでも感じていると、患者には情報が伝わりたないのだと感じた。

MTM導入は患者にとって、有益なものである。それがないときちんとしたリスクアセスメントができない。だから必要なのだという説明を患者にこれからしっかり伝えていきたい。患者の中には理解できない人もいます。その態度は患者にしっかりと伝わるのだと、様々な先生の方の発表を聞いて実感した。そのためには、自分としてはしっかりと勉強して正しい情報を自信をもって患者に伝えられるようにしたい。

環境のせいにするのではなく、まずは自分の意識を変えて、実践にうつりたいと思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

昨日のセミナー、オーラルフィジシアン育成セミナーに出席ありがとうございました。
メンバーシップをありがとうございます。これ後生で思っています。
今日 5:10PM のセミナーで、9PM まで、どうも
資料（医師に）という哲学をもつて 医師をついて
患者さんに好いサービスを提供していきたい。
今日 病院の 歯科衛生士の 役割の話を聞いて
私自身 これ 感動しました。多岐にわたることを
聞いて、本当に大変だと思いました。これからは
この価値を大切にしたいと思っております。
特に、これに感謝です。
特に、24時間 日暮に来たいと思っています。
熊谷先生、講師の先生方、スタッフの皆様
本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1人で開業し、周囲の歯科医師、DHと全く異なることを行い、患者さんが増えないで、不安なままです。

多くの先生方の発表とお言葉を頂戴し、自分は1人ではなく、また道を進んでいけるのだと100%の味方を得た思いです。

ありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

自分の心理的壁で、医院のシステムが進んでいないのが
如実にわかった。

自分の悩んでいることを自分の中で閉じこめているのが、
停滞している原因と思う。

自院に帰ってまず近日中に、スタッフ全員の
前での所信表明。

ドクター70%を自分で作るのではなく、

スタッフみんなで作ってほしい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

予断は大切だという事は以前より興味はありましたが、自分でいろいろと行動しようとしていたが、上手くいきませんでした。主役は患者さんで、何のために何をするか、という事が、はきりしていなかったからだと思います。

今回参加する事により、自分のぶちをなくす方法を学びました。グローバルスタンダードをみずえ、30年50年後を目標にして、歯科医院を作りたいと決まりました。

ありがとうございました

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所